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（うとQ 世話し たったそれだけの事で、セミナーまでするの？） 
ネット上では「成功法則伝授のセミナー」のような意味のタイトルを冠した講習会が、たく
さん見つかります。 
砂山の砂、満天の星空の星を数える位、うんざりする程の数。 
でもこれは、何も講習会を、お金まで取って開催する程の量でも技術でもない気がします。 
とても簡単。 
ならば、成功の法則って何よ？言ってみんしゃい。 
「成功するまでやり続ける。つまり諦めない事」 
そして 
「成功したら、その成功法則が全く当てはまらない完全に別な分野に一からトライする事」 
この二つを何があっても、ブレずに、維持し続ける事、だけでしょう、肝は。 
（注：現実問題としては、その前に、そこまで続けるための資金調達をどうやってするか？
その際に貸し手を納得させるビジョンと、それを何度転んでも次の手を繰り出せるだけの
数限りないアイデアと自分の人格的信用力をどう産みだし、どう示せるか？があります） 
なので、上記一切を含めて、A4 一枚で済んでしまいますから、お金を取って迄、長時間の
講習会など開く必要は更々ないと思うのですが。 
どうでしょう？ 
嫌味かな？ 
もう法則、ここに、タダで書いちゃったし。 


